

Entregan tarjetas de cargas gratuitas en las electrolinerías del Gran Concepción

● Con el objetivo de avanzar en la electromovilidad del Biobío, se realizó la entrega de la primera tarjeta RFID del programa "+Carga Rápida". Esta permitirá al beneficiario cargar su vehículo eléctrico de manera gratuita en las instalaciones del operador de carga correspondiente, incentivando así la adopción de este tipo de transporte. Esta medida, además, busca impulsar el desarrollo de políticas públicas que apoyen la transición hacia una matriz energética más limpia. El periodo de funciona-



miento de la tarjeta será válido hasta el 25 de julio de 2025 o hasta que se agote el total de energía disponible. Adicionalmente, estas tarjetas podrán ser utilizadas en toda la red de carga de la región y, potencialmente, fuera de ésta, según el Gobierno.